



6年 学年だより

白山市立蝶屋小学校

令和7年 10月 31日

朝晩肌寒くなることも多くなり、秋を感じる季節となりました。どこか心地よさを感じます。

子どもたちは、運動会をはじめ、後期の委員会やたてわり遠足など、6年生として、全力で自分の役目を果たそうと頑張っています。一人ひとりの成長を感じます。秋は実りの秋です。自分自身を充実させられるこの季節、一日一日を大切に過ごしていってほしいと思っています。

卒業アルバム集合写真等の撮影

Totoru でも配信させていただきましたが、11月5日（水）に卒業アルバムの集合写真や個人写真、授業風景等の撮影を行います。当日は、上下制服を基本とし、名札着用です。再度、Totoru 配信の内容をご覧になり、身だしなみの確認をお願いします。

※保護者の皆さまへ、ご協力のお願い※

①安全のこと

登下校の際に、安全帽子をかぶっていない児童がいます。そもそも帽子を持っていない子や帽子があるのにかぶらずに手に持っている子などが見られます。交通事故から身を守るためにも、黄色の安全帽を着用するよう指導しています。ご家庭でも必ず安全帽をかぶるよう、朝玄関で、「**行ってらっしゃい、帽子かぶるよ。**」の一声をお願いします。

②衛生面のこと

これから、インフルエンザなどの感染症が流行する季節になります。しかし、児童の中には、ハンカチを持ってきていない児童をよく見かけます。手洗いの徹底を引き続き行なっていくので、毎日清潔なハンカチを持たせてください。

③家庭学習のこと

10月16日（木）に中学校見学に行ってきました。中学校の様子を知ることで、今の自分を見つめ直し、日ごろの学校生活にも変化がみられる子もいました。

中学校では、**家庭学習の充実**が強く求められています。小学校段階において、家庭学習を定着させることが大切になってきます。

6年生や中学校1年生での家庭学習の目安は60分となっています。「6年生だから大丈夫」と思うかもしれません、これを機に連絡帳と宿題の内容をご確認いただき、家庭学習について話し合う機会を作つていただけたらと思います。毎日60分程度、勉強に取り組む習慣が身につくように、「6年生の今だからこそ」中学生へ向けての土台作りへの協力をよろしくお願ひします。

現在の宿題の状況(家庭学習の状況を話し合う目安として、ご確認お願ひします。)

漢字ドリル 6 | 6まで (学校での自習の際に、さらに自分で進めている児童もいます。)

漢字ノート 6 | 6 p51まで (漢字の読みを書き、1ページ隙間なく書くよう伝えています。)

計算ノート 5 | 1 (角柱・円柱の体積までを学習済みです。途中の計算も残すように伝えています。)

保護者の方からのQ & A

Q:「学校で宿題を終わらせた。置いてきた。」と言っています。そんなことはありますか？

A:漢字ノートや計算ノートは、家庭で取り組む宿題として出しています。この2つにおいて「学校で終わらせてきた」ということは、まずありません。

「学校に置いてきた」という場合には、学習の確保を考えて、他のノートや紙で構いませんので、置いてきた宿題の代わりとして、学習内容を自分で考えて取り組むように伝えてください。

子どもたちのふり返りから、『毎日、自分に水をあげてきたので花をさかすことができた。』と普段の努力が本番に実を結んだことを実感している様子が伝わってきました。とっても嬉しく思います。



10/7 小学校生活最後の運動会



10/20 後期委員会発足



10/24 縦割り遠足



『同じ班のみんなのために一生懸命頑張って考えた遊びが「楽しい」と言ってくれたので自分の的には最高で、しかも最後だし、いい思い出になったと思いました。』とふり返る子どもたち。

誰かのためにがんばったことが、自分の喜びになっている姿に成長を感じます(^^♪